



Der Familienbund der Katholiken auf dem 103. Katholikentag in Erfurt

Der zentrale Anlaufpunkt für alle,

- die den Familienbund kennen oder kennenlernen möchten,
- die über Familie und Familienpolitik ins Gespräch kommen wollen,
- die sich der besonderen Rolle der Familie für eine lebendige Demokratie bewusst sind,

ist der **Stand des Familienbundes auf der Kirchenmeile am Hirschgarten**. Wir erwarten Sie in unmittelbarer Nähe der Staatskanzlei Thüringen, direkt neben dem Stand des Bundesfamilienministeriums.

Demokratie braucht aktive Demokratinnen und Demokraten sowie engagierte Familien, die hinter den Menschenrechten, dem Rechtsstaat und demokratischen Prinzipien stehen und diese Werte durch die Erziehung an kommende Generationen weiter geben.

Im Vorfeld der diesjährigen Europa-, Kommunal- und Landtagswahlen ruft der Familienbund der Katholiken zur aktiven Teilnahme daran und zum Engagement für Demokratie auf. Denn Familien sind das Fundament der Demokratie und brauchen eine stabile Demokratie.

Unser Angebot am Stand im Hirschgarten (HG-B-04):

- Ein buntes Programm für Kinder: Es wird gebastelt, getrommelt und gespielt.
- Wir haben drei der Königsskulpturen von Ralf Knoblauch am Stand (<https://ralfknolauch.de/wp/>). Alle, die möchten, können sich mit den Königsfiguren fotografieren lassen und so ein ganz persönliches Andenken mit nach Hause nehmen.
- Am Samstag zwischen 10.00 und 12.00 Uhr kommt die Tau-Band aus dem Erzbistum Freiburg zu uns an den Stand mit einem musikkabarettistischen Aufbruch.



Unser mobiles Team:

Wir werden auch wieder mit einem mobilen Team im Einsatz sein, um auf der Kirchenmeile andere Stände zu besuchen und mit familienpolitisch interessierten Personen ins Gespräch zu kommen.

Wir kommen auch zu Ihnen. Fragen sie uns!



Im Gespräch mit Familienbischof Dr. Heiner Koch

Unsere Veranstaltung:

Freitag, 14.00 – 15.30 Uhr:

Familien und die (Dauer-)Krise - Was brauchen Familien von Politik und Kirche?

In Kooperation mit der Arbeitsgemeinschaft für Katholische Familienbildung (AKF)

Mit

- Claudia Leide, Kinder-Familie-Jugend im Bistum Dresden-Meißen
- Dr. Friederike Maier, Fachbereich Pastoral und Familie im Bistum Magdeburg
- Katja Wolf, Oberbürgermeisterin, Eisenach
- Moderation: Ulrich Hoffmann, Präsident des Familienbundes

Ob Inflation, Ukraine-Krieg oder Corona: Krisenhafte Entwicklungen gab und gibt es immer wieder. Familien leisten in Krisenzeiten Herausragendes und tragen zum gesellschaftlichen Frieden bei. Sie kommen dabei aber auch an Grenzen. Was passiert, wenn diese Grenzen überschritten werden? Kann Dauerbelastung zu einer Gefahr für den Umgang miteinander und für die Demokratie werden? Was brauchen Familien von Kirche und Politik, um gestärkt zu werden? Welche Rahmenbedingungen braucht es, damit Familien ihre Aufgaben erfüllen und unterstützende Angebote gut und schnell umgesetzt werden können? Was können Pastoral und Politik aus den Erfahrungen von Familien lernen?

Die Veranstaltung wird im Fishbowl-Format durchgeführt. Familien können ihre eigenen Erfahrungen einbringen und mitreden.

Kaisersaal, 1. OG, Salon Goethe, Futterstr. 15/16

Webcode: CL42

Während der Veranstaltung wird Kinderbetreuung angeboten.